
AM Herr Nöthen (BfM) fragt, ob der Erftverband die Kosten für die Übernahme von 

Kanälen in sein Netz bezahlen muss.  
 

Antwort der Verwaltung: 

Die Kosten, die der Stadt im Rahmen der jeweiligen Baumaßnahme entstehen, 

werden vom Erftverband getragen. 

 


